

Die Sanierungsarbeiten am Hallenbad laufen planmäßig. Mittlerweile wurden erste Aufträge für die Energiezentrale, und zwar für Erdarbeiten, Betonarbeiten sowie Bedachungsarbeiten im Wert von insgesamt ca. 200.000,00 € erteilt.

Der Kostenrahmen für das Hallenbad in Höhe von 6,4 Mio. Euro wird nach dem derzeitigen Stand weiterhin eingehalten.

Bezüglich der Energiezentrale ist – wie bereits angekündigt – eine Kostensteigerung in Höhe von ca. 220.000,00 € zu erwarten.

Auch unter Berücksichtigung dieser Kosten wird das Hallenbad künftig jährlich deutlich weit weniger als 300.000,00 € pro Jahr an Zuschuss erfordern; gegenüber ca. 600.000,00 € für das bisherige Freizeitbad.